



INSEGURIDAD EN MÉXICO LACERA A CIUDADANÍA

- La narrativa que maneja Federación en este tema no es lo que nos presenta a diario y minimiza el bienestar de las y los mexicanos

Salamanca, Gto. 27 de mayo, 2025

Los datos que se manejan a diario sobre la seguridad en el país no corresponden a lo que las y los ciudadanos viven a diario, pues México dejó de ser un país tranquilo desde hace años. La inseguridad se incrementó con la llegada de Morena al Gobierno Federal.

Así lo sentenció el delegado del CEN del PRI en Guanajuato, Eligio González, quien junto al secretario general del Comité Directivo Estatal (CDE) Bonifacio Rodríguez, el secretario de Organización Carlos Lira y del presidente del Comité Municipal de Salamanca, Guillermo Hernández, señalaron que también el municipio de Salamanca, sufre de la ola de violencia a gran escala con varios acontecimientos que ponen al municipio en la mira nacional.

“Los datos que manejan son del propio Gobierno Federal los cuales contrastan con la narrativa diaria de las mañaneras, nosotros hacemos hoy un llamado nuevamente a que se impulse una estrategia diferente, a que se combata desde otro desde otro punto de vista este fenómeno de la violencia y que asuman su responsabilidad, tienen ya siete prácticamente echándole la culpa a los gobiernos pasados sin asumir la responsabilidad del ejercicio del gobierno”, declaró.

Señaló que la política de “abrazos y no balazos”, tiene que cambiar por abrazos para las madres, estudiantes, para los enfermos con cáncer y para los delincuentes el castigo de acuerdo con las disposiciones legales.

“Esta estrategia necesita revertirla urgentemente si queremos que el país cambie de rumbo”.

Mencionó que no solo el delito de los homicidios se ha incrementado, sino que se incrementaron los robos en vía pública, el robo de vehículo y la extorsión, lo cual dijo, son datos del Sistema Nacional de Seguridad Pública lo que contradice la narrativa de que se ha avanzado en el tema cuando señaló “todo es mentira”.

Eligio González señaló que en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), llama al Gobierno Federal a escuchar todas las voces, fuerzas políticas y especialistas, para encontrar soluciones y una salida a la preocupante situación que enfrenta México.

Por su parte el secretario general del CDE, Bonifacio Rodríguez, lamentó la actitud del gobierno federal y particularmente la del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del país, Omar García Harfuch, quien minimizó lo ocurrido con los elementos de la Guardia Nacional, al ser detenidos cuando extraían de manera ilegal combustible, es decir en el delito de “huachicoleo” en Apaseo el Alto.

“Es lamentable lo señalado, es un hecho aislado, pero la ciudadanía entonces ¿en quién va creer? Si se trata de que los que nos cuidan hacen algo ilícito. Es ahí donde nos preguntamos como ciudadanos nos cuidan o nos maltratan”, expresó.





Llega Guillermo Hernández a presidencia del Comité Municipal de Salamanca

La presidencia del Comité Municipal de Salamanca, ahora estará a cargo de Guillermo Hernández Mendoza quien en breve, dará a conocer los nombres de las diferentes carteras del municipal, pero señaló que lo importante es iniciar la cercanía con la ciudadanía, es decir recorrer las calles “a pie”.

“El plan de trabajo es empezar a visitar las colonias, hacer algunas labores sociales, recoger las demandas de la gente y con la representación popular que hoy tenemos, empezar a estar cerca de ellos para recuperar su confianza”, mencionó.

Indicó que se debe de señalar la realidad a los ciudadanos no solo de Salamanca sino del país entero. Dijo que es necesario informar sobre lo que falta y lo que se dejó de hacer, además de las afectaciones para las y los mexicanos, en temas de educación, salud, seguridad, campo y otros temas a los que no ha dado respuesta la Federación.

“Nosotros nos encargaremos de señalar abiertamente lo malo que lo están haciendo y que regrese el PRI que construyó el país entero y que mucha gente extraña”, finalizó.

--- 0 0 0 ---

